

HEINRICH LOHMANN, HERTENER STR. 62, 79618 RHEINFELDEN Per Email

Herrn Landrat Walter Schneider Palmstraße 3

79539 Lörrach

Kreistag Lörrach

**GRÜNE FRAKTION** 

**Heiner Lohmann** 

Mitglied des Umweltausschusses/ Ausschusses für Abfallwirtschaft

heinrich.lohmann@t-online.de

Rheinfelden, den 22.2.2012

## Antrag zum Umweltausschuss am 18. April 2012-02-23

"Wilde Müllablagerungen in Schwörstadt, Gebiet Augstmatt"

Sehr geehrter Herr Landrat,

hiermit beantragt die Fraktion GRÜNE, dem Umweltausschuss bzw. Ausschuss für Abfallwirtschaft einen Sachstandsbericht zu den im geplanten Baugebiet Augstmatt (Gemeinde Schwörstadt) gefundenen und vermuteten wilden Müllablagerungen zu geben, einschließlich der von der Verwaltung vorgesehenen Maßnahmen zur weiteren Eingrenzung und Behebung dieses Altlastproblems sowie etwaiger Problemstoffe.

## Begründung:

Wie durch die Presse bekannt wurde, hat Bürgermeister Bugger in der Gemeinderatssitzung vom 13. Februar dargestellt, dass im geplanten Baugebiet "Augstmatt" Hausmüll vorhanden sei, welcher von Schwörstädter Bürgern dort großflächig vergraben worden sei. Dies sei ihm noch nicht lange bekannt gewesen. Probebohrungen des Landratsamts hätten aber nun ergeben, dass die Altlasten weiter verbreitet seien, als man gedacht habe, "nicht nur um den Yachtclub herum, sondern fast bis zur Bahnlinie".

Mit freundlichen Grüssen, für die Fraktion, Heiner Lohmann, Kreisrat